

彝倫

第 7 号
令和 4 年 7 月

立桙業績会
市立中学卒業
昭和40年卒業
第一中学校
第3回 同級生

横山昌史さんから

弱弱しく、横山デス！

昨年から膝を痛めてつらハジリ中止のに十一月の中止にビスンと思い切り尻むち（圧迫骨折だと）をつらてしまいまいました。～～の感じでした。かな

月刊
何とか

洪武二年

A collage of five images capturing the vibrant atmosphere of the Sakata Matsuri festival. The top-left image shows two large lion-drum floats, one red and one blue, moving through a street. The top-right image depicts a crowded night market with various stalls and a prominent vertical sign for '酒田まつり' (Sakata Matsuri). The middle-left image features a red circular banner with the text '私の街 さかた' (My Town Sakata) and 'KOHO SAKATA'. The bottom-left image shows a traditional float with figures in traditional attire. The bottom-right image is a close-up of a large, red, ornate lion-drum head.



私の 酒田祭り 想い出

その他、目撃情報も多数あり、山菜採りの人は要注意。

- 口力で休んでいましたが5月19日～21日に酒田祭りが行われた。

20日の本祭りでは、3年ぶりに大獅子をはじめとする山車行列が、練り歩きました。天候にも恵まれ、約21万人の見物客が訪れました。

●クマ注意

5月末から6月上旬にかけて、酒田市の平田、

小野英男さんかく

したが、祭りダ祭りダヨー。近所の人達もそれを見ていて大笑いしていました。
祖母には小学生の頃まで「ラーメン屋さんにつれてもうらーメン食いになりました。(編者注・麺食らい)
酒田に帰ったときばかりかの「ラーメン屋」に必ず行きます。
夏は「田形の冷やしラーメン」。「酒田の「ラーメン」などを通販で購入しています。わっとわっとメジャーになつてしまふでなあから……」

夏は「山形の冷やしワーメン」。「肥田の
ソーラー」などを通販で購入しています。わざと
メジャーになってるんでないかうーー。

ほし らいだ うか をだ

酒田祭の思ひ出

子供の頃はお祭りも本業は「ハグ」でしたのですね。

お祭りなどでは、特別なご馳走もありましたね。祖母が元気な頃は、母の実家でご馳走をいたしました。私は、あんかけうどんのあん作りを手伝わされました。

うな、と云われ、一生懸命やりましたね。
ヒルハで、あの甘いあんかけうどんは、庄内
だけの物なのでしょうか。東京であんかけうど
んというのを一度食べましたが、全く違う物で
した。あんかけ焼きそば的な感じ。
故郷の食べ物というのは、心と身体に染みつ
いていますね。

いつも連絡ありがとうございます。お祭りは大変な人々でびっくりしました。今年は花火大会もあるようなので少しひつもとに戻って皆様に会えるのを楽しみに頑張ります。

A vertical decorative graphic featuring several stylized fireworks against a dark blue background. The fireworks are composed of numerous thin, radiating lines in shades of yellow, green, red, and blue.

このを見ていて飽きませんでした。「大人になつて給料をもらひるやうになつたら腹いっぱい食べるもの」と思つてゐたのに、なくなつてしまつて残念でたまりません。

意外なのが東根の饅頭です。実はこの饅頭がうまいといつことに気が付いたのはいい加減年を取つてからでした。小学校の頃、酒田の火葬場は東里の今の出羽自動車学校のあたりにあり、松陵小学校に通う道でよく靈柩車と出会つたものです。臆病だった（今でもやそですが）それが怖くて目をつぶつて通り過ぎるのを待つたり、雨の日は車の轍を避けて歩いたものでした。それで、葬

式饅頭は大体が東板の饅頭ですが、怖くて怖くて触ることもなかったのです。ところが、40歳過ぎてからもうつてきた饅頭を思い切って食べてみたりその美味しさこと。人生の半分を損したような気がしたのです。

「口ナドで身動きできない中で、今年は3年ぶりに酒田祭りが盛大に行われたと聞いて、いろいろなことを思い出してくる今日この頃です。

そろそろ、酒田で皆なの元気な顔を合わせたいのですね。

いつも連絡ありがとつづざいます。お祭りは大変な人々でびっくりしました。今年は花火大会もあるようなので少しつつもとに戻つて皆様に会えるのを楽しみに頑張ります。

大島(斎藤)敬子さんから



皆さんは酒田祭りの花魁道中見たことがありますか。湊町酒田の花柳文化。山形市で披露した時はとても評判が良かつたそうですね。

一年前、コロナ禍で祭りもすべて中止になってしまったが、その日の為に準備してきてこのままではあまりにもつたないと、写真ハガキにして残したり。

踊りの師匠さんと美容室の先生が二人三脚で歩く、その足の運び方。かんざし、飾り紐の一本一本吟味し、この人ならと思える女性を花魁に。又、肩置きと呼ばれる男衆、逞しくても優男でも駄目。丁度いい人を捜すのも大変との事。

音響の事、醉客むいる混雑した街の中を練り歩くための安全の確保。

阿部(元木)由美子さんから



皆さんは、元気ですか?

3年ぶりに酒田まつりに行って、歩きすぎてひざを痛めようやく限くなりました。日和山までの間歩いて感じたのは私達の年代が少ないなあ

鳥居塚(小川)順子さんから



コロナ禍、「クチン」を打つていないので、ひたすら閉じ籠もるばかりで手も足も出せない。嵐が過ぎ去るのを待つばかりの私にとって皆さんの投稿文に「ほっこり」して「私も頑張ろう」と背中を押されています。ありがとう~

さて、今回のイリンは酒田祭りがテーマとか。高校卒業後酒田を去るまで18年住んでいましたが、人の流れや雰囲気が昔なのでお祭りを見に行つたのは、小学生の頃の一慶だけ。

遠い親類の「きれいなお姉さん」がミス酒田に選ばれたとかで母に連れられ今町までパレードを見に行きました。「きれいなお姉さん」がトランクの荷台の上で手を振り、笑顔を振り撒いているのを「いつもの顔と全然違つてる~」と、子供心に社会の有り様を垣間見た思いがしたことを覚えています。

旅が可能になつたら再びの酒田祭りを見に行きたいたいと思います。

いりん7号に誘われて。

田下部(本間)由美子さんから



皆様こんじわは
おさまつた奈良・京都に姉と旅したい。足の弱り方をこれ以上さがらないようにウォーキングと週2~3回地区的体操に通う日々です。

先週千葉から息子が数年ぶりに里帰りし、送つてくれた焼き鳥器であつあつ、おいしかったぁ~

親はいつも子供達のしあわせを思っています。

私は地域活動や趣味に力を注ぎ、いぶらぼない様に十分気をつけ、3ヶの持病と共にがんばつていてます。

白川君、平澤君、12年後のクラス会すぐ企画。皆さんでがんばりましょう。

免許証は返納しました。

篠田(伊藤)美智子さんから



◆今回のテーマ、酒田祭り、小野君と敬子さんから素敵な写真が送れました。花魁、綺麗だね。◆白川君の南禅寺豆腐、卵寒天、温子さんのおんかけうどん、美智子さんの kazari、どれも私も大好きでお袋がよく作ってくれました。やはり同じ時代に同じ場所で生きていた証だね。◆また会う日まで元気に頑張りましよう。

編集後記 平澤 隆志